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Schulverein Donnerschwee e. V. 

Donnerschweer Str. 262, 

26123 Oldenburg 

Tel.: 0441/3 31 86, Fax: 0441/9 33 01 65 

Irina Zentner – Vorsitzende 

Tel.: 0441-3845495 

 

Bankverbindung: 

Volksbank Oldenburg e.G. 

IBAN DE36280618223222787600, BIC GENODEF1EDE 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28.06.22 

Vorstand: Irina Zentner 

Beginn: 19.00 Uhr , Ende: 20.15 Uhr 

Protokoll: Annika Polke 

Gäste/Mitglieder: Frau Zentner, Frau Bähr (Schulleiterin), Frau Seebergen, Frau Polke, Herr 

van der Meer, Herr Dickebohn, Frau Sobik, Frau Kar, Frau Helfer, Herr Krex, Herr Eilers, Herr 

Lerdon 

 

Tagesordnungspunkte: 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Irina Zentner begrüßte alle Anwesenden und stellte die Beschlussfähigkeit fest. 

 

2. Bericht des Schulvereinsvorstands (über aktuelle Aktivitäten und 

Fördermaßnahmen) 

• Das letzte Protokoll von der Mitgliederversammlung vom 10.06.2021 wurde 

besprochen und genehmigt. 

• Bericht über aktuelle Mitgliederzahlen: aktuell gibt es 21 Mitglieder 

• Irina Zentner war auf dem Infoabend der neuen ersten Klassen und hat den Schulverein 

vorgestellt, außerdem konnten 16 T-Shirts verkauft werden. 
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• Der neue Schaukasten beim Eingang wurde von Fam. Jesse gespendet und von Herrn 

Krex installiert, in den Sommerferien soll dieser noch gestrichen werden. 

• Es ist geplant einen Briefkasten neben dem Schaukasten zu bauen. 

• Die neuen Parkplätze im Otterweg wurden vom SER und Schulverein durchgesetzt und 

sind bereits fertiggestellt. Der Elektrokasten der noch im Weg ist, wird noch umgesetzt. 

• Das Sozialprojekt von Frau Wöhrmann konnte leider nicht zu Ende geführt werden - 

Corona. Das Geld ist auf dem Vereinskonto. Die weiter Vorgehensweise muss mit Frau 

Wöhrmann abgestimmt werden. 

• Zum Nikolaus hat Irina Zentner für jedes Kind einen Schokoladen Nikolaus gekauft. 

Das ist sehr gut bei den Kindern angekommen, gerne in den nächsten Jahren wieder. 

      3.  Bericht der Schulleitung Frau Bähr 

Wie bei der Sitzung vom 10.06.2021 genehmigt wurden folgende Dinge angeschafft: 

• Spielzeug für draußen in Höhe von 250 Euro 

• eine Hotwheels Bahn für 60 Euro 

• 4 Trockenwagen für den Kunstunterricht 

• 12 Kopfhörer 

• Ladekoffer für die Tablets 

• I-Serv steht kurz bevor 

 

4. Bericht des Kassenwarts und Entlastung 

• Kassenbericht 2021 (inkl. Kassenprüfung) siehe Anlage. 

• Der Kassenbericht 2021 wurde von dem Kassenwart Herr Jan van der Meer erstellt 

und von den Kassenprüferinen Gesa Spaeth und Friederike Sobik geprüft. Der 

Kassenprüfer wird einstimmig entlastet. 

     

      5. Neuwahl Schulvereinsvorsitzender 

Herr Florian Lerdon strebt das Amt des Vorsitzenden an. Die Wahl wird offen mit 

Handzeichen vorgenommen. Herr Florian Lerdon wird einstimmig ohne Enthaltungen 

in das Amt des Vorsitzenden gewählt und nimmt die Wahl an. 

Alle bedanken sich bei Frau Irina Zentner für ihr langjähriges großes Engagement. 

 

6. Anträge an den Schulverein 

• Mehr Kunstwagen (es soll ein Antrag an die Bank als Spende gestellt werden) 
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• einen eigenen Gasgrill für die Schule z.Z. wird mit dem Privatgrill von Herrn Krex 

gegrillt. (es wurde besprochen erst mal eine Abfrage bei den Geschäften zumachen, 

Spende oder günstigerer Preis. Danach nochmal abklären mit dem Schulverein) 

• ein Starterset Buttonhersteller Maschine (wird genehmigt) 

• Schaumstoffwürfel für den Mathematik Unterricht (wird genehmigt) 

Alle beantragten Materialien die genehmigt wurden, sind einstimmig ohne 

Enthaltungen abgestimmt worden. 

 

    6. Verschiedenes 

• Es gibt dieses Jahr drei 1. Klassen. Es werden 2 Einschulungsfeiern stattfinden 

• Bei den Einschulungsfeiern werden Herr van der Meer und Herr Lerdon den 

Schulverein vorstellen und T-Shirts verkaufen. 

• Das Protokoll sowie der Bericht des Kassenwartes sollen online gestellt. Außerdem 

sollen Bilder von angeschafften Materialien eingestellt werden. 

• Es wird noch jemand gesucht, der die Schulinternetseite pflegt, ggf. Formulare übersetzt 

etc. Jan Geritt hat eine IT-Firma und könnte sich vorstellen diese Aufgabe zu 

übernehmen. Er bespricht alles weitere mit Frau Bähr. 

• Es wurde besprochen bei Finanzproblemen für Ausflüge etc. den Eltern die keine BUT 

Leistungen bekommen, die Möglichkeit zu geben sich an den Schulverein zu wenden. 

Das soll dann in die Elternbriefe mit aufgenommen werden. 

• Eltern sollen, wenn Ihre Kinder die 4 Klasse verlassen, gefragt werden ob sie den Verein 

weiter unterstützten möchten. 

 

Oldenburg, den 11.07.2022 

 

Annika Polke (Schriftführerin) 

 

 

 


